

-te en la villa de Soria, 28 de Agosto de 1951. Te dirijo esta carta con mucha frecuencia porque te envío comunicaciones de París y Madrid, y es necesario que nos mantengamos en contacto.

Querido amigo "Ferrater": "Es un gusto recibir tu carta de Barcelona. Me alegra saber que estás bien."

Por cierto, y Selita te pregunta si en Madrid se ha reunido la madre de Renée y todas vuestras complicaciones. Dile cuánto lo siento, y os deseo que vayan pasando. Alguien me dijo el otro día que ya estabas en Barcelona; supongo que, si no es así, te remitirán esta carta a París.

Estoy en Soria desde el 17, que volví de Lourmarin. Resultó interesante, y sentí mucho que al final no os invitaran a Marichal y a ti. El "equipo" español quedó como Bahamontes, y así lo he visto reconocido hasta en letra impresa en "Paris" y, según me dicen, también en Zürich. Más vale así.

El 25 de agosto saldré para Ginebra y la India. Por cierto, no sé si van a elegir nuevos miembros del Instituto Internacional de Filosofía, y tampoco recuerdo si los miembros tienen derecho a presentar candidaturas, pero por si o por no, he escrito al Secretario diciéndole que "s'il y a lieu" presento la tuya. Ya está por lo menos lanzada la cosa, y si legalmente puede hacerse la defenderé en la asamblea de Bangalore. Desde todos los puntos de vista estaría muy bien, y confío en que la cosa salga adelante (si reglamentariamente es posible).

¿Te veremos este verano? ¿Vas a ir a Madrid? En todo caso, ¿no podrías venir a Soria o hacer el "compromiso de Zaragoza", que proyectamos el año pasado? Dime qué posibilidades ves. Yo estoy dispuesto a ir a Zaragoza si esto te viene bien.

Supongo que te habrá llegado el tomo III. El IV está tirándose, y saldrá en octubre. Me escriben de Buenos Aires que ha salido La Escuela de Madrid y me han mandado un ejemplar por avión, pero no ha llegado. López-Morillas ha mandado a Papeles de Son Armadans un largo - y excelente - artículo sobre Obras I-III.

¿Has visto el tercer Ramírez, dedicado íntegramente a mí? En relación con nuestras conversaciones de Bryn Mawr, te redomiendo que leas los últimos números de both "Pu(n)ta Europa" y "Indias".
Escríbeme pronto, y procura arreglar un encuentro. Muchos afectos
General Mola 3,

General Mola 3,

Muchas de las que se han hecho en el país tienen la misma finalidad que las de Gargantua. La idea es la misma: crear un tipo de cultura popular que no sea la de los grandes maestros y que no sea la de los grandes teatros.

El 25 de agosto salió de Ginebra y se dirigió a la India. Allí se instaló en la Embajada Británica en Calcuta, donde permaneció hasta el 15 de noviembre. Durante este período, realizó numerosas visitas a las principales ciudades del país, incluyendo Bombay, Madras y Bangalore. También se reunió con líderes políticos y diplomáticos, así como con representantes de organizaciones nacionales y locales. El 15 de noviembre, regresó a Ginebra para continuar sus actividades en la ONU.

Lopez-Morillas na Almeda - A exceção de Pedro e António que eram mandados para a Academia, os outros foram para a Escola Normal de Murcia. De Murcia fizeram parte os que se destinavam ao magistério primário, e de Almeda os que se destinavam ao magistério secundário. Os que se destinavam ao magistério secundário eram mandados para a Escola Normal de Valência, e os que se destinavam ao magistério primário para a Escola Normal de Barcelona.

Jenke - artificijske sopte opred I-III.